

# Comienza la 40° Jornada Nacional de la Juventud

En esta ocasión los encuentros juveniles se realizan en forma independiente en cada una de las diócesis de Uruguay.

28/08/2018

Bajo el lema “Con María decimos sí”, este sábado 1 de setiembre se realizarán los primeros encuentros de la cuadragésima edición de la JNJ.

En la arquidiócesis de Montevideo se celebrará en una única jornada el

sábado 1 de setiembre en el Colegio Seminario.

En las diócesis de San José de Mayo, de Salto y de Tacuarembó, será el 1 y 2 de setiembre. Las diócesis de Canelones y de Mercedes la desarrollarán el domingo 2 de setiembre. La de Maldonado congregará a los jóvenes el 8 y 9 de setiembre y la de Minas el domingo 23 de setiembre.

En la diócesis de Florida será el 17 y 18 de noviembre, mientras que para Melo aun no se ha fijado fecha.

El programa previsto por la arquidiócesis de Montevideo dirigido a jóvenes de entre 16 y 30 años, acompaña la misión “Casa de todos” y comenzará con un saludo del Card. Daniel Sturla.

Luego de un video explicativo que presentará el programa misionero “Jacinto Vera”, se realizarán en

forma paralela 13 talleres sobre diferentes temáticas, que ayudarán a los jóvenes a vivir en clave de misión, su día a día.

Luego del almuerzo, se hará una recorrida por los barrios Palermo y Parque Rodó hablando con los vecinos y anunciando la Buena Noticia de Jesús Resucitado.

La jornada terminará con un rato de adoración eucarística seguida de una misa que comenzará a las 20 y 30.

Para participar de la jornada en Montevideo, se requiere inscripción previa en línea que puede hacerse aquí.

---